

 Fecha: 10-12-2024
 Pág.: 11
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Líder
 Cm2: 379,6
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Líder
 VPE: \$346.980
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Realizan campaña de prevención de incendios forestales en la Ruta 78

Realizan campaña de prevención de incendios forestales en la Ruta 78

La iniciativa busca una participación activa de la comunidad en la protección del medio ambiente.

Crónica cronica@lidersanantonio.cl

or tercer año consecutivo, Autopista San Antonio – Santiago, en colaboración con Conaf realizó una jornada informativa destinada a sensibilizar a los usuarios de la Ruta 78 sobre las medidas necesarias para prevenir incendios forestales durante la temporada estival.

En la actividad participaron la delegada presidencial provincial de Talagante, Stephanie Duarte; el director regional metropolitano de Conaf, Rodrigo Illesca; el director regional metropolitano de Senapred, Miguel Muñoz; la seremi metropolitana de Agricultura, Monserrat Candia; y el gerente de Responsabilidad Social Empresarial, Alejandro Vera, quienes, junto a Forestín, el popular símbolo de la prevención de incendios, entregaron recomendaciones a los automovilistas.

El objetivo principal fue fomentar la corresponsabilidad entre los usuarios de la autopista, invitándolos a adoptar medidas preventivas para reducir la ocurrencia de estos siniestros, que se han vuelto más frecuentes y devastadores. Esta iniciativa busca una participación activa de la comunidad en la protección del medio ambiente.

DELEGADA

La delegada presidencial destacó la importancia de la prevención, señalando que hemos informado a la comunidad sobre la importancia de la prevención de incendios, resaltando que 'más vale prevenir que combatir'. Es crucial que todos participen y tomen conciencia de las medidas necesarias. Estoy convencida de que, trabajando juntos, podemos proteger nuestro entorno y mejorar la seguridad en las rutas. Nuestro objetivo es claro: combatir los incendios, especialmente en las provincias rurales más afectadas"

Cabe destacar que en Chile el 99,7 % de los incendios forestales son causados por acción humana, ya sea por negligencia, accidente o intencionalidad. Por ello, la corresponsabilidad y la participación ciudadana son fundamentales para implementar medidas que reduzcan estos eventos.

En esta línea, el director regional metropolitano de Senapred hizo un llamado a la acción agregando que "es fundamental que las personas mantengan limpio el entorno de sus viviendas, hagan cortafuegos y denuncien a quienes estén cometiendo ilícitos e iniciando incendios forestales".

Por su parte, el director de Conaf para la Región Metropolitana recalcó que "es importante insistir en que prevenir un incendio forestal es más fácil que combatirlo. Es por eso que hoy estamos reforzando estas medidas en la Ruta 78, donde los automovilistas pueden, con simples acciones, evitar una tragedia".

Por otro lado, el gerente de Responsabilidad Social Empresarial de la Sociedad Concesionaria describió las acciones implementadas por la autopista para mitigar el riesgo de incendios: "realizamos labores de roce de vegetación, aplicación



POR TERCER AÑO CONSECUTIVO REALIZAN ESTA CAMPAÑA PREVENTIVA

de herbicidas para contro lar su crecimiento y difundimos mensajes preventivos en nuestros paneles de mensaje variable, que incluyen el teléfono de Conaf. Ante la detección de focos de incendio, nuestro centro de control coordina con Conaf o Bomberos y moviliza cuadrillas equipadas con herramientas y sistemas de agua y arena para contener los primeros brotes. Además, garantizamos la seguridad vial para facilitar el acceso de los equipos de emergencia".